
北村塾 塾報「心を育て、知識を磨く」     R４．４ 

コロナ禍の負けるな！苦手に勝つ、自分に勝つ、受験に勝つ！！ 
北村塾では、中学、高校、大学受験の対策に今年度も全力を挙げてまいりました。志望校

に合格した多くの塾生から「喜びの声」を聞くここができました。                    
一部をここに、ご紹介いたします。 

 
≪合格おめでとうございます！令和 4年受験≫ 
◆国立宮崎大学（医学部・看護学科）合格 
         宮崎県立妻高校（普通科・文理学科）    A さん 
北村塾に入塾する前は、生徒 2人に対して先生が 1人の個別指導の塾や、タブレットを

使っての映像授業形式の塾に通ったりしたのですが、頑張っても思うように成績は伸びませ
んでした。 
 けれども、高校 3年になり、希望の大学に進学できるのかとても不安になり、母の勧めで、
以前兄が通っていた北村塾に入塾し、英語と数学を個人指導で受講し始めました。英語文
法の系統立てた勉強や苦手の数学の弱点補強により、模試の成績も少しずつ向上していき
ました。 
共通テストの結果としては、今年度の数学は難しすぎるといわれる内容でしたが、数２の

ほうで、塾での学びの成果が出すことができたし、英語でもかなりの高得点を取ることができ
ました。 
 毎日、勉強ばかりで大変でしたが、「努力は必ず報われる」の言葉の通り、今はやりきった
達成感そのままです。この喜び、気持ちを大切に、夢に向かって４月からの新生活を頑張っ
ていきたいと思います。 
熱心なご指導をし、受験勉強期間、励まして下さったり、合格の報告時には、とても喜んで

下さったりと、感謝でいっぱいです。ありがとうございました。 
（Your effort will be reworded! 「努力は報われる！」良い言葉ですね。 

夢に向かって、更なる、努力を期待します。） 
 
◆国立大分大学（理工学部・創生工学科・電気電子コース）合格 
私立福岡大学（工学部・電気工学科＆社会デザイン工学科）合格 
              宮崎県立北高校（普通科）    B君 
私は高校に上がり、特に数学が苦手になりました。しかし、塾での個人指導を受講するこ

とで復習の機会が増え、自分の中で理解が深まっていくのを感じ、同時に数学に対する興味
も沸いてくるのを感じました。また、自分が苦手と思っている問題や単元については、先生が
一緒になって考えて下さり、弱点克服をすることができました。物理や、英検対策としての英
語の学習も助けになりました。 
推薦入試を受ける際も、その教科だけでなく志願書等の書き方も細かく教えてもらい、とて

も有り難かったです。1対 1の個人指導でしたので、わからないことを、周りを気にすること
なく、すぐに質問でき教わることができました。結果的に前期試験まで授業をしてもらい、自
信をもって受験に臨むことができました。「北村塾で良かった!」と感謝しています。ありがとう
ございました。 
     （北村塾で、勉強に対する、興味・切っ掛けをつくれて、感謝でした。 

未来に向かって、更に、努力されますように！） 
                                                          
「私は受験を自己改革の絶好の機会と捉える！」 

受験は、人生に於いて、最初に経験する、最も大きな試練の一つと言えるでしょう。 
真面目に、真剣に取り組みましょう！君の今日の努力が、君の将来の可能性を広げるのです。 



◆国立大分大学（理工学部・創生工学科・機械コース）合格 
宮崎県立佐土原高校（電子機械科）  児玉竣君 

僕は中学生の時も高校受験のために北村塾に通塾し、塾の先生方には大変お世話にな
りました。高校生になってからも再入塾し、大学受験に向けて物理、数学の対策をして頂き
ました。非常に熱心にわかりやすい授業で、受験までに対策を完璧にすることができ、本番
でもしっかり力を発揮することができました。高校受験・大学受験と受験に勝てたのは北村
塾のお陰だと思っています。 
 また、大学合格が決まったあとも通塾を継続しました。工業高校だったので、物理や数学
の知識の少ない自分に、熱心に教えてくださって本当にありがとうございます。合格を決めて
喜ぶことが出来たのも北村塾長、立本先生のお陰です。本当にありがとうございました！      
（高校受験、大学受験と合格おめでとう！更なる、飛躍を期待します！！） 

◆宮崎県立北高（サイエンス科）合格 

宮崎市立広瀬中学校       C君 
僕は志望する高校に合格のために入塾しました。 

特に英語が苦手であり、通常の夜間部のクラスとは別に、個人指導のクラスでも英語の特
訓を受けました。 
最初は夏期講習や冬期講習など特別講座を中心に受講したのですが、分からないところを
聞くと詳しく解説してくださる先生方、中学校が違うのに優しく接してくれる他の中学校の塾
生など、北村塾の優しい雰囲気に惹かれ正式に入塾しました。 
すると、成績が上がらなくて悩んでいたのですが、通って塾での学習に取り組んでいるうち

に、学校のテストで、｢ここは塾で習ったところだ！｣というところが多くなってきて、テストでも
とても高点数を取れるようになりました。塾では、日々の学習を積み重ねることの大切さを教
えられたと思います。学校では宅習の宿題も出ていましたが、塾での黒板の授業を移した
り、英単語の練習をしたりして、塾で宅習を終わらせることができ、忙しい時には、助かりまし
た。結果的に危ないと言われていた、北高校サイエンス科に推薦入試で合格することができ
ました。北村塾の先生方にはとても感謝しています。高校入試合格に導いてくださりありがと
うございました。 
 高校生になってからも、大学受験に準備するために、世話になりたいと考えています。 

(We welcome you to continue studying Kitamura Juke. Let‘ｓ try to do your best again!) 
◆日大大学中学 I特待取得 

住吉南小学校６年      D さん 
６年生になって、中学受験に取り組むために、入塾を決意しました。けれども、いざ受験勉
強をしてみると難しさを感じ、もう少し早く始めておけば良かったと思いました。 
また、ずっと続けているバレーボールの練習や試合と両立することを大変だなぁと思うことも
ありました。そんな中、北村塾の先生は一斉授業や個人指導のクラスで解き方のポイントや
考え方を、しっかり分かりやすく教えてくださいました。問題を解くスピードが速くなり、「ミスも
少なくなってきているね！」と先生にも褒めて頂いたりして、徐々に、塾の学力テストの結果
も向上していきました。沢山準備していただいた過去問や予想問題も積極的に繰り返し取り
組みました。 
分らない事は塾で先生方に細かに教えていただき、難しいと思っていた問題も次第に解

けるようになり、やる気に繋がりました。受験の準備期間としては、長くない私ですが、先生
方の丁寧で優しいご指導のおかげで、プレテストではとることができなかった「日大中特待 1
種の資格」を取得することができました。北村塾の先生方には、とても感謝しています。更に
文武両道で、頑張ってまいります。ありがとうございました。 
（「文武両道」、素晴らしいですね！日々の地道な努力、これからも続けてください！） 

                                                        

サァ、今度は君の番だ！ガンバレ受験生！！ 


